

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:41

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Martes 19 de Julio de 2005

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+Desde abajo, a la sombra del pacto

+Una consigna del FSLN resumida en asonadas para pactar

+Diputados bloquean inversión

+Presidente sandinista de la Asamblea engavetó ley de bonos hace 7 meses, alegando que no hay consenso

+Diputado Borge reconoce pelea interna por esa ley, debido a la “resistencia de la junta directiva”

+Ortega: de expulsado a expulsador

+El 26 aniversario del triunfo de la Revolución Popular Sandinista encuentra hoy a los sandinistas divididos, igual que en los años 70 cuando Daniel Ortega y su hermano Humberto fueron expulsados del Frente Sandinista (FSLN) por otros guerrilleros, entre éstos sus actuales colaboradores cercanos, Bayardo Arce y Tomás Borge.

+Aplauden leyes ambientales pero piden más presupuesto

+Protección a los animales queda sólo en papel, porque el gobierno manda a desalojar el centro de rescate

El Nuevo Diario

+Fenosa aplicará alza

+“Mientras Corte no nos notifique lo contrario”, declara Director”

Magistrada Yadira Centeno reitera que Intendencia no puede decretar alza y que será hasta el jueves que habrá pronunciamiento de la Sala de lo Contencioso Administrativo. Magistrado del TAM la contradice, mientras el Ministro de Hacienda señala que se está jugando con un problema muy grave y que los 18 millones que deberá entregar Hidrogesa son pura fantasía

+“Hito más importante de historia de Nicaragua”

+19 de julio para historiador Aldo Díaz Lacayo

+La mayor expresión de sus errores fue la derrota electoral de 1990

+FSLN necesita “sincerar” en las nuevas circunstancias, discurso político

+“Ya dejó de ser partido revolucionario y hoy lucha en el marco de la democracia representativa”

+Semáforos, crisis, males y mentiras

+Miseria que nos asola ha hecho que muchos enfermos salgan a “jugársela” entre ciclos de luces que regulan el parque automotor de la capital

+Unos son “rencos” de verdad, otros fingen serlo, y hay hasta quienes se oponen a ser curados porque se acabaría su modus vivendi

+A como sea, es una realidad que parece llegó para quedarse sin que ninguna autoridad se preocupe por enfrentar el problema

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:41

PAG - 2 -

+“Se apartaron de nosotros”

+“El Callado”, la otra cara del 19 de julio

+“Ahora han cambiado, ahora niegan hasta que me conocen. No se acuerdan cuando yo era de los que les ayudaba hasta con la comida, y cuando yo expuse mi vida para que ellos no fueran detectados en ciertas casa de seguridad”.

+Daniel puede ser buen líder, sus cuadros intermedios son los que lo embarcan. En ese círculo cerrado nadie más que ellos pueden entrar. Hay un sinnúmero de gente que tienen compromisos, hubo una piñata. Yo no tengo ni un lápiz de esa piñata.

Editorial

La Prensa

El grave problema de la basura.

“El Alcalde de Managua, Dionisio Marengo, llamó a LA PRENSA para comentar sobre la gran cantidad de basura acumulada en la laguna de contención a los cauces que, en 1980, otro alcalde sandinista, Samuel Santos, hiciera desembocar en la emblemática laguna capitalina de Managua, arruinándola al parecer para siempre. En realidad, las autoridades municipales más bien deben aumentar sus esfuerzos por recolectar rápidamente la basura y darle el tratamiento apropiado, sin perjuicio de reforzar las campañas y programas de educación ambiental inclusive por medio de la “pedagogía de la coerción”, como, por ejemplo, imponer o aumentar las multas a quienes de manera irresponsable tiran la basura a las calles, carreteras, cauces, ríos, lagunas, etc.). Según se ha informado, la Alcaldía de Managua ha comenzado a estimular a la gente para que participe en la limpieza ambiental de sus lugares de residencia, por ejemplo premiando con paseos a algún balneario del departamento a quienes más se destaquen en esa tarea.”.

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario



OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:41

PAG - 3 -

Opinión

La Prensa

El dios que no lo era. (Pablo Sanabria)

“La nueva clase revolucionaria disfrutaba ahora de todas las exuberancias y privilegios que antes condenaba en sus antiguos enemigos. Los europeos habían pasado por esta misma decepción hacía más de medio siglo. Después que André Gide regresó de su visita a Rusia, dijo: “Mi aventura soviética tomó un cariz trágico; llegué a Rusia como un discípulo convencido, dispuesto a admirar un nuevo orden, y se me intentó ganar con todas las ventajas y privilegios que yo aborrecía del viejo orden”.

Veintiséis años después, el proyecto del hombre nuevo y de la nueva sociedad no sólo ha sido abandonado sino que ha ocurrido algo peor: los antiguos enemigos de clase —sandinistas y liberales— han reconciliado sus diferencias y comparten el poder político, comen en el mismo plato, amenazan con cárcel a los que se oponen y derrochan recursos que los trabajadores pagan con sudor y sangre. Mientras tanto, el pueblo aguanta estoicamente y escucha de lejos el festín de sus antiguos dirigentes. El proyecto revolucionario fue, en palabras de Arthur Koestler, la invención de un “dios que no lo era”.

El pacto es una expresión neosomocista. (Mauricio Mendieta Herdocia)

“Al igual que Somoza, Alemán y Ortega controlan a sus respectivos partidos de la misma manera y los manejan como verdaderos patrimonios feudales, con la intención de perpetuarse en base a intereses personales y de poder, en lugar de darles a otros militantes valiosos que sí existen en ambas organizaciones la oportunidad de asumir la dirección y las candidaturas. El país necesita nuevas ideas y propuestas para resolver los viejos problemas. Nicaragua necesita un cambio, pero un cambio hacia algo nuevo y mejor. Para lograrlo debemos unirnos todos en una gran alianza nacional contra esa expresión neosomocista del pacto, una alianza que represente en las próximas elecciones del 2006 el futuro ante el pasado, la verdad ante el engaño y la esperanza ante la decepción. Decía el gran líder hindú de la resistencia pacífica Mahatma Gandhi, que “lo mas atroz de las cosas malas de la gente mala, es el silencio de la gente buena” y afortunadamente en Nicaragua aún existe mucha gente buena”.

Sandinismo e Iglesia Católica. (Marlon José Navarrete Espinoza)

“Numerosos acontecimientos históricos pasaron contra la Iglesia durante la tiranía sandinista. Lo que más se maneja es el abominable recuerdo del irrespeto a la Eucaristía y al Papa Juan Pablo II en su primera visita a Nicaragua; en un repudiable acto en el que no sólo al Santo Padre sino al pueblo no se le permitió acercarse a su pastor. Y a Dios mismo se ofendió con tan grave sacrilegio. Lo que no deben olvidar Daniel Ortega y sus camaradas del FSLN es que la represión genera rebelión y la opresión, valentía; y que la Iglesia está protegida por un poder divino al cual jamás podrán derrotar.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:41

PAG - 4 -

Entre cristianismo y revolución sí hay contradicción. Recuerden la lección: Cristo ayer, Cristo hoy, Cristo siempre.”.

La Nicaragua que soñó mi sobrino. (Róger Mendieta Alfaro)

“Este mundo cada día más pequeño y globalizado es amenazante para una sociedad que no camina, que se mantiene marginada como la nuestra. Incluso para las familias de los honorables presupuestívoros tal condición es una amenaza que debiera evitarse, porque después de todo, el tiempo pasa y el enorme tractor de la historia no se detiene, obliga a sus relevos. Oxigenemos a Nicaragua. Veamos de qué manera negociamos las leyes que nos saquen del caos, que den vida futura a la futura sociedad, que la liberen de la vergüenza de pertenecer a una satrapía gobernada por quién sabe que alma de gentes”.

El Nuevo Diario

Una licencia para el oportunismo. (Onofre Guevara López)

“Aunque no me siento destinatario de los mensajes del doctor Orlando Núñez, en su artículo “En tu pecado está tu penitencia” (END 12/07/05), porque —además de saber a quién se refiere— en mis escritos nunca he recurrido a las ofensas personales en su contra, me ha parecido curioso cómo ha pasado de los argumentos estrictamente ideológicos de los artículos anteriores, a la argumentación que incluye ejemplos de relaciones espirituales y carnales, monjitas y pecadores. El argumento que utilizo ahora como epígrafe, es el más político de todos los que dedica en su último artículo a la defensa del pacto Ortega-Alemán, del cual él se ha proclamado su autor intelectual. que: “En el mundo laico de la política, que no en la religión y la moral, los delitos son penados por la ley y a la ley debemos atenernos” (*) es un fariseísmo descarado. Porque, precisamente, la ley a que “debemos atenernos”, es hecha y aplicada según los intereses y la orientación de los dirigentes corruptos. Aquí se confirma la clave que inspiró la idea del epígrafe: los dirigentes son delincuentes, pero que se haga cargo de ellos la ley; y luego, como de la ley ellos se hacen cargo... tendremos como único resultado que en nuestro país todos seremos felices, y más que nadie los delincuentes impunes. Peor si la ética y la moral de las dejáramos a las religiones.”.

19 de Julio fraccionado. (Enrique Wheelock Martínez)

“La celebración de un aniversario más de la gesta heroica revolucionaria del 19 de Julio, se ha convertido hoy en una triste reminiscencia del pueblo nicaragüense, no sólo por las añoranzas que traen al recuerdo la memoria histórica, sino también porque los principios y razones que permitieron en 1979 la materialización de semejante hazaña, están cayendo en la más profunda crisis de valores, la pérdida de vigencia y la poca asimilación de las nuevas generaciones. La facción política que abandera tal conmemoración, evidencia en medio de un clima tenso y lleno de contradicciones, los muchos motivos que nos dirigen al tedio y la inconformidad. El Frente Sandinista ahora representa a un individuo y no a las masas, a una personalidad importante que es su líder”.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:41

PAG - 5 -

Perdonar es divino. (Carlos Ajax Fonseca Ramos)

“La despartidización total de las instituciones no se ha logrado ni en el mismo Estados Unidos, si no vean el caso de la periodista presa. ¿Qué? Es decir que colocando a la compañera Rosa Zelaya nuevamente en el CSE las cosas serían apolíticamente políticas. Los “antipacto” también son políticos, y si es que proponen un cambio, es vía política. ¿Cuál política? ¿Quién la respalda? La marca “Polo”, perdón la marcha Polo. Cuando existe el entendimiento político de fuerzas adversas, entendimiento realista de correlación de fuerzas en autoconciencia, convivencia y voluntad de diálogo, se logra el verdadero desarrollo de la democracia. No digo que los partidos mayoritarios sean monedita de oro. Pero son lo que son, están bien organizados, y, pues, son una realidad.

Perdonar es divino. Es momento de reconciliación a nivel individual, de reflexión, puesto que el que perdona y pide perdón, tiene paz, el que tiene paz está listo para dar, el que da ama, y el que ama es feliz. Viva el 26 aniversario de la Revolución Popular Sandinista. Patria libre o morir”.

26 años de hacerse cargo de la realidad. (Carlos Midence)

“Luego de 26 años el mito de la década perdida quizá haya sido dilucidado, o al menos entendido en su dimensión mundial y no reduccionista y restringido al contexto nicaragüense post-dictadura somocista, como se ha venido presentado en algunos textos de historiografía, pues ésta es una aseveración que involucra las características de una época global, debido al reacomodamiento económico luego de la crisis del petróleo y aún más por el recrudescimiento de la llamada “guerra fría”, como lo plantea Eric Hobsbawm”.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Preparan solicitud de observación de elecciones del 2006. (Pág. 3 A)

+El canciller Norman Caldera informó que un equipo de trabajo de esa institución elabora la solicitud oficial que se presentará a la Organización de Estados Americanos (OEA), para que observe la labor del Consejo Supremo Electoral (CSE) durante el proceso electoral del próximo año, desde su etapa organizativa

+Sombra de división se cierne sobre sandinistas. (Pág. 4 A)

+FSLN celebra el 26 aniversario de la revolución sandinista, que aún abre heridas en la sociedad

+“Desde abajo” el desgobierno como venganza. (Págs. 6 A y 7 A)

+“Un sandinismo en qué creer” es un relato conmovedor en el que Sergio Ramírez Mercado analiza, con frescura de escritor y amargura de político, el significado de la consigna que ha definido la estrategia del Frente Sandinista desde que perdió las elecciones en 1990: Gobernar desde abajo, una especie de venganza de la “vanguardia destronada” contra la decisión de un electorado que les dio la espalda

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:41

PAG - 6 -

El Nuevo Diario

+Arce amenaza a dueños de Canal 2. (Pág. 4 A)

+“(Octavio)Sacasa se olvida que está acusado de ladrón”, advierte.

+Asegura que éste y Bolaños son entreguistas y vendepatrias

+La reacción se origina por el apoyo de ambos a la marcha contra el pacto libero-sandinista

+ Menos de tres córdobas por hectárea de bosque. (Pág. 5 A)

+Es lo que destina anualmente el Gobierno para cuidar Reservas

+Mientras tanto, destrucción avanza y ríos y lagos se contaminan

+Denuncian a colonos que han hecho de invasión de tierras un lucrativo negocio

+Hacen falta inspectores y madereros ilegales proliferan como salidos de la nada

+ Magisterio inconforme por incumplimientos. (Pág. 8 A)

+Boicotear las actividades del 14 de septiembre, plantones, marchas y una nueva huelga nacional, es lo que contempla realizar el sector magisterial al continuar en discordia con el Gobierno por el supuesto incumplimiento del Ministerio de Hacienda en asignar la partida presupuestaria al Ministerio de Educación, para que el bono de 706 córdobas pase al salario nominal de los docentes en diciembre.

Fragmentos de las declaraciones de Daniel Ortega Saavedra el 18 de julio de 2005

Se nos dio la oportunidad de llegar a un acuerdo parlamentario con los liberales y llegamos a ese acuerdo parlamentario con los liberales en enero de este año y logramos obtener la Presidencia de la Asamblea Nacional y el hecho de tener la Presidencia de la Asamblea Nacional nos permite que no entre en agenda la aprobación del Tratado de Libre Comercio, porque los votos los tienen, ahí se juntan los de Alemán con los de Bolaños, incluso el Presidente de la Comisión que tiene que ver con el Tratado Libre Comercio, con el DR-CAFTA, éste señor Noguera, Carlos Noguera, que fue el Presidente de la Asamblea Nacional cuando se juntaron Alemán y Bolaños, éste señor ha declarado ya varias veces que ellos están listos para votar a favor del DR-CAFTA, entonces los votos de ellos más los votos de Bolaños que está desesperado por que se apruebe, lo aprueban, pero gracias a que y por ésta alianza táctica con los liberales en el parlamento, tenemos la Presidencia de la Asamblea Nacional, mientras tengo la Presidencia que estaría culminando en enero del próximo año, que se nombraría una nueva directiva, ese tratado no va a pasar, por lo menos podemos tener la seguridad de que ese tratado no pasa de aquí a enero del próximo años, es decir nuestros objetivos son muy claros, nuestros objetivos son para defender un proyecto alternativo para buscar cómo darle continuidad en las mismas condiciones a lo que ha sido un proceso revolucionario muy complejo, pero que sigue siendo un proceso revolucionario que sería Nicaragua, aún cuando no estemos en el Gobierno, aún cuando tengamos 15 años de estar fuera del Gobierno.

Estos acuerdos nos han servido a nosotros con la bancada liberal para frenar acciones contra los sectores populares, para modificar leyes que van en contra de los sectores populares, para aprobar leyes que van a favor de los sectores populares, entonces el pacto es malo o el acuerdo es malo, como le quieran llamar, porque es hecho con los sandinistas, los yanquis indiscutiblemente no están tranquilos y no han dejado de trabajar y van a seguir trabajando para buscar como se reunifiquen la

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:41

PAG - 7 -

derecha, porque lo ideal para ellos es que se reunifiquen Bolaños con Alemán y busquen la salida de Alemán, si eso ya lo han hablado y parece que Bolaños quiere que primero le cumpla Alemán y Alemán como le tiene mucha desconfianza a Bolaños, por razones obvia, quiere que primero le cumpla Bolaños a él, entonces han estado en eso y no han logrado llegar a un acuerdo, pero incluso hablan los yanquis que van a mandar a un emisario para que hable con los liberales y que le diga a Alemán y a los liberales, o están con nosotros o están con los sandinistas y para aterrorizarlos les han empezado a quitarles las visas, después que eran demócratas muy amigos de ellos, ahora les quitan la visa con el supuesto de que pueden ser terroristas o que pueden ser corruptos, no demuestran nada, le acaban de quitar la visa al Presidente del Consejo Supremo Electoral, que hasta hace un tiempo incluso residencia tenía en los Estados Unidos, si es corrupto, porqué no lo detuvieron si a cada rato viajaba a Estados Unidos, por qué no lo detuvieron, por qué no lo juzgaron, por qué no lo castigaron allá, ahora le quitan la visa y le han quitado la visa a varios magistrados liberales y una cantidad de gente vinculada al grupo de Alemán para buscar cómo busquen el entendimiento con Bolaños. Cómo suman sus fuerzas a las de Bolaños y que eso les permita tener una fuerza de derecha más articulada, más organizada, para enfrentar al sandinismo, esa es la gran molestia, o sea no hay ningún problema ético, no hay ningún problema de lucha contra la corrupción, no hay ningún problema de orden moral, simplemente es un problema de orden político que se les desgastó el personaje que ellos apoyaron, respaldaron durante cinco años.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Edén Pastora

Tema: 26 Aniversario de la Revolución Sandinista

Canal 11

Programa: **Causa Común**

Presentador: Eduardo González

Invitado: José Antonio Zepeda (Director de ANDEN)

Tema: Abuso sexual

Canal CDNN

Programa: **Temas y Debate**

Presentador: Luis Mora

Invitado: Noel Ramírez

Tema: Actualidad política

+Mora comentó "la administración del Presidente Bolaños ha sido obligada a regresar al diálogo nacional ya sea éste miércoles o el próximo, pero de que vuelve, vuelve porque ya al Presidente se le

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:41

PAG - 8 -

acabaron las excusas para no asistir al diálogo tripartito que mantienen las dos fuerzas políticas mayoritarias de éste país, con el Gobierno. Es un hecho según la información, tanto del Departamento de Estado, como de la Organización de Estados Americanos que el Presidente Bolaños debe de estar él personalmente o mandar a su Secretario de la Presidencia, Ernesto Leal, a la UNICA, nada de PNUD, nada de otro lugar”.

+Ramírez expresó que sólo con una visión a largo plazo de lo que necesita Nicaragua, se podrá traer al país la inversión que generará empleos y que será el único mecanismo que existe para combatir la pobreza, que es el enemigo número uno del pueblo nicaragüense.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Arnoldo habla con su pueblo**

Presentador: Eduardo González

Invitado: María Fernanda Alemán

Tema: Actualidad nacional

+Flores enfatizó que el verdadero pacto se dio entre Daniel Ortega y Enrique Bolaños, para desaforar ilegalmente a Arnoldo Alemán.

+Agregó que esperaba que en esta semana el Presidente Bolaños asista al diálogo nacional.

+Anunció que sus abogados en Miami están estudiando las declaraciones de Otto Reich, de cara a la posibilidad de interponer una demanda en su contra por haber ofendido a su familia y sobre todo a sus hijos de corta edad, quienes no tiene porqué cargar con las acusaciones que hace el Sr. Reich.

+En cuanto a la solicitud que están realizando los abogados de Alemán, sobre convivencia familiar, dijo que si lograban obtenerla, muy bien, pero que si no seguirían luchando por su libertad.

+Enfatizó que Arnoldo Alemán está preso porque le tienen miedo a su liderazgo, que sin contar con policías y ejército logra poner más de 40 mil personas en las calles.

+En cuanto alas pláticas que podrían sostener con el Sr. Oliver Garza dijo, que éstas son bien vista siempre y cuando sean eso “pláticas” y no ordenes, porque en ese sentido Arnoldo Alemán “es bien nacionalista, es buen sandinista” en cuanto a defender la soberanía de éste país.

+Enfatizó que Arnoldo Alemán no permitirá que venga un país amigo a dirigir la política de los nicaragüenses.

NOTICIAS DE TV

+Esta semana podría abrirse, en Panamá, el proceso de blanqueo de capital en contra del ex Presidente Arnoldo Alemán, así lo expresó el Procurador Alberto Novoa, quien dijo que “éste es un problema de los panameños, contra las personas que han delinquido en Panamá, contra los bienes jurídicos panameños no tiene que ver nada el Estado de Nicaragua más que la defraudación que ha sufrido, pero son los jueces panameños, con fiscales panameño, con normas panameñas, con actos realizados en Panamá que no tenemos nada que ver nosotros”. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:41

PAG - 9 -

+El diputado Enrique Quiñónez negó que exista algún tipo de presión en contra del Presidente Enrique Bolaños, para que el mandatario apoye una iniciativa de Ley de amnistía que beneficie al ex Presidente Arnoldo Alemán. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El líder del FMLN, Shafick Handall, es uno de los invitados de la cúpula sandinista para el acto de celebración del 26 aniversario de la Revolución Sandinista. Handall descarta la función democratizadora de las elecciones primarias de partidos de izquierda, atacó al precandidato presidencial Herty Lewites y minimizó su impacto dentro y fuera del sandinismo. Acusó a los medios de comunicación nicaragüenses de actuar bajo los principios políticos de derecha, igual según él que los de su país. Denunció que el partido ARENA, tuvo que auxiliarse del voto de nicaragüense para ganar las recientes elecciones presidenciales, aseguró que sólo de Granada él sabía que habían salido 10 buses con personas que fueron a votar allá, “es el pacto que hay entre las derechas centroamericanas para auxiliarse unos a otros y ese pago es promovido, financiado y protegido por el Gobierno de los Estados Unidos”. Expresó que esto lo están discutiendo en éste encuentro y que él dará datos pormenorizados para que todos estén claro de cómo es que hacen ésta trampa. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente Enrique Bolaños dijo que, gracias a la donación del Japón, en estos próximos 18 meses se estarán reparando 3,800 kilómetros de carreteras en todo el país. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La poetisa Rosario Murillo explicó que la escenografía que se instala en la tarima principal de la Plaza de la Revolución, para celebrar su 26 aniversario refleja el vínculo profundo que existe entre el sandinismo y la identidad nacional. También expresó su convencimiento de que la plaza será pequeña para tanta gente que llegará a la celebración y que la mayoría de los nicaragüenses están siguiendo de cerca la actividad y el mensaje que darán los líderes sandinistas. **(Multinoticias, Canal 4)**

+El escritor Sergio Ramírez Mercado y el ex Ministro de Gobierno de la Presidencia de Violeta Barrios, se expresaron a favor de que el Cardenal Obando se separe del diálogo nacional que mantienen sandinistas y liberales, ya que dicho diálogo está podrido y eso le puede afectar, así mismo manifestaron que el Cardenal Obando debe dejar que el nuevo Arzobispo de Managua, Monseñor Leopoldo José Brenes, asuma su papel. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El diputado Bayardo Arce dijo, respecto a la marcha que se realizó la Sociedad Civil, el día de ayer en Granada, que haría que ver si la cantidad de asistentes es suficiente para 9 partidos políticos que son los involucrados en dicha marcha. Por su parte el diputado Enrique Quiñónez manifestó que lo que se vio en Granada no fue igual a lo que se vio en Managua y que poco a poco se irá disminuyendo la cantidad de gente que asista a dichas marchas. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Canciller de la República, Norman Caldera, indicó que en cualquier momento se podrían estar dando el desembolso de los 175 millones de dólares de la Cuenta Reto del Milenio, para Nicaragua. **(Noticias 12, Canal 12)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua